

丹波小  
学校便り



# 夢の泉

発行日  
平成 29 年 8 月 30 日  
第 10 号  
文責：小宮山

## 二学期始業式

30日間にわたる夏休みが終わり、2学期が始まりました。全児童が、大きな怪我や病気もなく元気に夏休みを過ごせたことが、真っ黒に日焼けした様子からもうかがえました。

始業式では、校長先生より「一学期の自分との違いを見つけよう。できるようになったことを増やしていこう。」「誰かのためになることを増やしていこう。」と話がありました。多くの行事があり、成長が望める2学期。それぞれが、大きくジャンプアップできる2学期にしていきたいと思います。



## 夏休み学習発表会

8月22日、夏季休業中の学習の成果を発表する「夏休み学習発表会」が行われました。それぞれが自分の好きなことに取り組み、バラエティに富んだ発表がされました。1年生の莉紗さんは身の回りの物を使った絵画を、3年生の泰永さんは竹を使った手づくり水鉄砲を紹介しました。4年生の堅登さんは「何を使えば10円玉がきれいになるか」、光希さんは「川の水温」の研究を行いました。5年生の菜々美さんは「野菜の水分調べ」、結菜さんは「浮く野菜・しずむ野菜」、惇さんは「スケルトン・エッグを作ろう」を発表しました。6年生の由芽さんは「植物の色は変えられる？」に挑戦し、彩音さんは「体の中の重さ」で内臓の重さを調べました。発表内容、聞く態度、質問や意見交換等、皆で成果を称え合う、そんな温かい発表会は丹波小学校の素晴らしい一面です。保護者の皆様、夏休みの課題への御理解と御協力をありがとうございました。児童の皆さんには大きな拍手を送ります。

作品は、9月1日まで1階廊下に展示してあります。御都合がございましたらお越しください。発表会には体調不良で欠席をした、1年生の結愛さんの絵画も展示されています。



